

23.03.2018

## **hack-museumsgARTen startet in die siebte Saison**

Der hack-museumsgARTen auf dem Hans-Klüber-Platz startet in seine siebte Saison. Zur Garten-Eröffnung sind Interessierte am Freitag, 6. April 2018, um 17 Uhr herzlich eingeladen. Prof. Dr. Cornelia Reifenberg, Bürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen am Rhein, René Zechlin, Museumsdirektor, und Theresia Kiefer, Kuratorin und Initiatorin des Museumsgartens, begrüßen die Gäste. Im Anschluss feiert eine Performance der Frankenthaler Tänzerin Semira (Semira Karg) den Frühling mit kreativen Umsetzungen vertonter Lyrik von Hermann Hesse, klassischen Miniaturen („Der Hummelflug“) und den Klängen von Lotos-Drums.

Der Gemeinschaftsgarten des Wilhelm-Hack-Museums besteht seit 2012 auf dem Hans-Klüber-Platz auf der Rückseite des Museumsgebäudes. Mit seinem Urban Gardening-Projekt hat das Museum einen ungewöhnlichen Weg in die Stadt hinein beschritten. In mobilen Kisten auf Paletten sind seither zahlreiche Beete entstanden, die liebevoll von den benachbarten Anwohnern und zahlreichen Gruppen gehegt und gepflegt werden. Die grüne Oase mitten in der Stadt ist für viele Menschen unterschiedlicher Herkunft zu einem beliebten Ort der Begegnung und des Austauschs geworden. Neben dem gemeinschaftlichen Gärtnern organisieren die Gärtnerinnen und Gärtner zahlreiche kulturelle Veranstaltungen. Auch für die Gartensaison 2018 ist ein vielfältiges Programm mit Workshops, Festen, Konzerten, Theater und Kunstprojekten geplant. Die Eröffnung ist kostenlos.

Kontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Lena Kräuter, Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein,  
Telefon 0621 504-2934, E-Mail [lena.kraeuter@ludwigshafen.de](mailto:lena.kraeuter@ludwigshafen.de).